

BOLETÍN CONGRESAL

BOLETÍN N° 26

Abril 2009

Congresista Washington Zeballos Gámez



XI CONCURSO DEL "Charango de Oro"

Muylaque - 2009

Incentivando el Turismo en Moquegua



EN MOQUEGUA FESTIVAL DEL CHARANGO

El 18 de abril el parlamentario Zeballos Gámez asistió al XI Concurso del “Charango de Oro” - Muylaque 2009, actividad que tiene la finalidad de unir el sentimiento ancestral de los tres distritos altoandinos de la provincia Mariscal Nieto: San Cristóbal, Cuchumbaya y Carumas.

El Centro Poblado de Muylaque del distrito de San Cristóbal –Calacoa, fue el anfitrión del “Charango de Oro” 2009 y ofreció a los visitantes su hospitalidad y sus tradiciones. El ganador del concurso fue “Juventud Cultural Sacuaya”. El congresista Zeballos saludó a los pobladores presentes y felicitó a la comisión organizadora por realizar un evento cultural de la mayor importancia en la región Moquegua. Momentos previos al concurso, asistió al Izamiento del Pabellón Nacional en la Plaza del Centro Poblado de Muylaque, acompañado por las autoridades de la comunidad, entre ellos el alcalde del distrito de Calacoa, Rogelio Vizcarra Taco; de la Provincia General Sánchez Cerro, Mauricio Nina Juárez; el alcalde del Distrito de Cuchumbaya, Guido Maquera Cuayla, entre otras personalidades.



TALLER DE PROYECTOS DE INVERSIÓN CON MINISTERIO DE VIVIENDA CONSTRUCCIÓN Y SANEAMIENTO

El congresista Washington Zeballos Gámez en coordinación con el Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento y la Municipalidad Provincial de Mariscal Nieto, organizó en la ciudad de Moquegua el pasado lunes 27 de abril el “I Encuentro de Gestión y Descentralización entre el Gobierno Regional, los Gobiernos Locales de la Región Moquegua y el sector Vivienda, Construcción y Saneamiento - Taller de Proyectos de Inversión”, el mismo que se desarrolló en las instalaciones del Auditorio de la Municipalidad Provincial de Mariscal Nieto desde las 09.45 horas y contó con la participación de los alcaldes distritales, provinciales y sus técnicos.

Las exposiciones que se desarrollaron fueron “Gobierno Nacional, Gobierno Regional y Gobiernos Locales, Trabajando Juntos: Vivienda Para Todos”, “Shock de Inversiones – Agua Para Todos”, y el “Programa Integral de Mejoramiento de Barrios y Pueblos.



EN ILO

GESTIONES SOBRE EL PROCESO DE ANEXIÓN TERRITORIAL

El 19 de abril se reunió con los directivos del Comité de Anexión de la Pampa Inalámbrica al Distrito de El Algarrobal, informando el congresista sobre las gestiones realizadas sobre el proceso de anexión territorial, y a la vez hizo entrega de unos trípticos (elaborado por el despacho) informando los aspectos importantes de la Resolución Ministerial N° 271-2006-PCM, relacionada a los “Lineamientos para la realización de consultas poblacionales para fines de demarcación territorial”.



PRESENTE EN IZAMIENTO DEL PABELLÓN NACIONAL

En horas de la mañana, asistió al Izamiento del Pabellón Nacional en la Plaza de Armas de Ilo, donde también se dieron cita los representantes de la directiva del Colegio de Contadores Públicos, de la Empresa EnerSur, Club de Leones, y autoridades locales.



LA SBN DECLARA LA NULIDAD DE LA ORDENANZA DEL GOBIERNO REGIONAL DE MOQUEGUA DE REVERSIÓN DE TERRENOS DE ACIPIAS

El congresista Washington Zeballos Gámez el 19 de abril se reunió con la Asociación Civil Parque Industrial de la Pequeña Industria, Artesanía y servicios de Ilo (ACIPIAS), dando a conocer el informe de la Superintendencia Nacional de Bienes Estatales (SBN) con relación a la reversión de los terrenos de ACIPIAS, a favor del Gobierno Regional de Moquegua.

En ese sentido la SBN ha señalado, a través del Informe N° 219-2009/SBN-GO-JAR-B5 de la Jefatura de Adquisiciones y Recuperaciones de la Superintendencia Nacional de Bienes Estatales, Primero, los terrenos concedidos a ACIPIAS serán revertidos al dominio del Estado, si no se cumple con darle la finalidad para la cual fue otorgado; y no a favor del Gobierno Regional de Moquegua, tal como así lo ha resuelto la Ordenanza Regional N° 015-2008-CR/GRM de fecha 17 de setiembre de 2008.

Segundo, expresa que ha requerido al Gobierno Regional de Moquegua mediante Oficio N° 3103-2009/SBN-GO-JAR de fecha 16 de marzo de 2009, la documentación y las explicaciones correspondientes por la reversión del terreno de 297,660.00 m2, puesto que la entidad competente para realizar en todo caso dicho acto de reversión es la SBN, dado que a dicho Gobierno Regional no se le han transferido competencias sobre bienes estatales.

Tercero, la SBN en la fecha comunicará al Gobierno Regional de Moquegua para que proceda a declarar la Nulidad de la Ordenanza Regional N° 015-2008-CR/GRM de fecha 17 de setiembre de 2008, de no proceder dicho Gobierno Regional a declarar la Nulidad en mención, se deberá poner de en conocimiento de la Contraloría General de la República, para las acciones correctivas y sanciones respectivas, bajo responsabilidad del Titular de la entidad pública.

Finalmente, se ha transmitido esta información al Gobierno Regional de Moquegua, al Delegado Consejero del Gobierno Regional y a ACIPIAS.



PRESENTE EN JURAMENTACION DE POLICÍA ESCOLAR DE I.E. DEMOQUEGUA

El domingo 26 de abril, participó en el Izamiento del Pabellón Nacional en la Plaza de Armas de la Provincia de Mariscal Nieto de Moquegua, habiendo tomado juramento a la Policía Escolar de la Instituciones Educativas Públicas y Privadas de Moquegua.



ACTIVIDADES POR ANIVERSARIO DE C.P. YACANGO

Participó en el “V Festival del Cuy” y “II Festival de la Racacha”, actividades que estaban dentro del marco de festejos del XIV Aniversario del C.P. de Yacango en el Distrito de Torata. Felicito a la alcaldesa Victoria Nina Velásquez, por la organización del evento.

CON LAS JUNTAS VECINALES DE TORATA

El parlamentario se reunió el 27 de abril con las Juntas Vecinales de Distrito de Torata, donde evaluaron el Presupuesto Participativo y el Comité de Coordinación Local, participando todas las Juntas Vecinales y Agentes Participativos. Luego dialogó con la alcaldesa del Distrito de Torata, Jenny Bustinza Gonzales sobre los proyectos de inversión en ejecución.



PRESENTE EN EL 73º ANIVERSARIO DE LA PROVINCIA GENERAL SÁNCHEZ CERRO

El congresista Washington Zeballos Gámez participó el 03 de abril de las celebraciones del 73º Aniversario de la Provincia General Sánchez Cerro – Omate, asistiendo a las actividades programadas, acompañando al Alcalde Provincial Mauricio Nina Juárez, asistiendo a la Sesión Solemne y al Izamiento del Pabellón Nacional y luego al desfile Cívico Escolar junto a la delegación de su tierra natal del distrito de Carumas. Posteriormente, el burgomaestre reconoció la labor congresal del parlamentario por su contribución en el desarrollo de la provincia declarando Huésped Ilustre de la ciudad de Omate y se comprometió a interceder ante las autoridades correspondientes para resolver los problemas que le fueron expuestos.



Asimismo, el parlamentario hizo entrega de un galvano al Alcalde de la Provincia General Sánchez Cerro, saludando a la ciudadanía por su aniversario y exhortando a que sigan trabajando por el desarrollo del Departamento de Moquegua.

CONTINUANDO CON LA FISCALIZACIÓN EN MOQUEGUA

El 14 de abril el congresista Washington Zeballos Gámez del Grupo Parlamentario Compromiso Democrático, exigió a la Vice Contralora de la República, Rosa Urbina Mansilla acelerar las investigaciones sobre diversas denuncias que envió su despacho sobre presuntos actos de corrupción e irregularidades que se estarían produciendo en las diversas entidades públicas del departamento de Moquegua.

Durante la reunión que sostuvo con la Vice Contralora, el parlamentario moqueguano solicitó un informe sobre los resultados de las acciones de control que viene desarrollando en Moquegua, y solicitó que programe de manera inmediata las acciones sobre las últimas denuncias en relación a los presuntos actos de corrupción.

Por su parte, Rosa Urbina, adelantó que la acción de control a la Municipalidad de Mariscal Nieto se estaría concluyendo aproximadamente en 10 días, en tanto en la Municipalidad Distrital de El Algarrobal se concluirá el próximo mes de mayo. Informó además, que cuando dispongan los recursos humanos se estaría iniciando las acciones de control correspondiente al Gobierno Regional de Moquegua.



CRONOLOGÍA DE ACTIVIDADES

01 DE ABRIL

REUNIÓN CON DIRIGENTES DE LOS EX TRABAJADORES DE SOUTHERN PERÚ

Recibió en su despacho a los representantes de los ex trabajadores de Southern Perú, Edgardo García y Thelma Melgarejo, quienes solicitaron que la Corte Suprema de Justicia y el Tribunal Constitucional agilice los procedimientos judiciales de los 800 ex trabajadores jubilados de la empresa Southern Perú, que desde hace 15 años siguen un juicio sobre la entrega de acciones del capital social. Por su parte, el congresista procedió a remitir oficios tanto a la Corte Suprema como al Tribunal Constitucional para que le informen sobre las acciones adoptadas a la fecha.

06 DE ABRIL

AUDIENCIA PÚBLICA DE DESCENTRALIZACIÓN FISCAL EN IQUITOS

Con el objetivo de acercar a la población el trabajo que desarrolla el Congreso de la República, el Grupo de Trabajo de Descentralización Fiscal de la Comisión de Economía, Banca y Finanzas, presidido por el congresista Washington Zeballos Gámez, se realizó la Audiencia Pública: "Balance y perspectivas de la descentralización fiscal" en la ciudad de Iquitos en las instalaciones del Gobierno Regional de Loreto.

La exposición estuvo a cargo del Consultor Jhony Zas Friz, contando además con la participación del Presidente del Gobierno Regional de Loreto, Iván Vásquez Valera y de la Gerente de Rentas de la Municipalidad Provincial de Maynas, María Huansi Pezo.



07 DE ABRIL

CONGRESISTA SE REUNIÓ CON MINISTRA DE VIVIENDA

El parlamentario sostuvo una reunión con la Ministra de Vivienda, Nidia Vilchez, con quien trató diversos temas relacionados a la ejecución de programas de apoyo pendientes para Moquegua e Ilo. Entre ellos se encuentran los proyectos programados para el año 2009 y 2010 para las provincias y distritos de Moquegua. También se espera la tasación retrospectiva de los inmuebles de los edificios de ENACE en Ilo y Moquegua, entre otros temas.

REUNIÓN CON SECRETARIO DE DESCENTRALIZACIÓN DEL PCM

Participó de una reunión de trabajo convocada por la Secretaría Nacional de Descentralización de la Presidencia del Consejo de Ministros, presidida por Raúl Molina. Al encuentro, en el que asistieron funcionarios públicos del gobierno central y especialistas del tema, el parlamentario aportó las perspectivas de la regionalización cuyo proceso debe contribuir a la efectividad descentralizada del país y al desarrollo de los pueblos. La reunión se llevó a cabo en las instalaciones del PCM.

08 DE ABRIL

DÍA DEL ECONOMISTA

El parlamentario asistió a la celebración del Día del Economista, que se celebró en el Auditorio de Petroperú. Se dieron cita los miembros del Colegio Profesional de Economistas de Lima, entre ellos el Ministro de Transporte y Comunicaciones, Enrique Cornejo, entre otras personalidades.



**13 DE ABRIL
EL GRUPO DE
DESCENTRALIZACIÓN FISCAL
SIGUE AVANZANDO**

Continúa avanzando la labor del Grupo de Trabajo de Descentralización Fiscal de la Comisión de Economía que preside el congresista Zeballos Gámez. En las dos primeras semanas del mes de abril, se han sostenido cuatro reuniones de trabajo con los asesores de los congresistas miembros del grupo, quienes concluyeron en preparar el informe preliminar.



**15 ABRIL
REMURPE DEMANDA AL
GOBIERNO CUMPLIR ACUERDOS
PRESUPUESTALES**

Participó de la conferencia de prensa de la Red de Municipalidades Rurales del Perú, quienes demandaron al gobierno de turno cumplir con los acuerdos presupuestales, debido a la disminución de los recursos que les son asignados vía FONCODES, FONCOMUN, Canon y transferencias de los recursos ordinarios. La conferencia estuvo dirigida por el congresista Washington Zeballos y por el coordinador Nacional de REMURPE, Wilbert Rozas Beltrán. La conferencia se realizó en la Sala Mohme del Congreso de la República.



**20 ABRIL
REUNIÓN DE COORDINACIÓN
CON COMPROMISO
DEMOCRÁTICO**

El lunes 20 en horas de la tarde el Congresista Zeballos convocó a una reunión con el equipo de técnicos de los despachos de los congresistas de Compromiso Democrático y de la oficina de la bancada, con el propósito de evaluar el plan de trabajo para la segunda legislatura, que culmina el 15 de junio. Se discutió una metodología para abordar la agenda de los plenos y se pidió que los congresistas del grupo señalen aquellos proyectos de ley quieren que sean tratados con prioridad.



**21 DE ABRIL
PEDIDO DE APOYO A LOS
PROFESIONALES NO MÉDICOS**

Se reunió con las consejeras regionales de Moquegua, Gloria Montañó y Nora Maldonado, las mismas que solicitaron al congresista el apoyo para la aprobación de un crédito suplementario para la ejecución de la Ley 28498 Ley de Nombramiento de los Profesionales de la Salud no Médicos Cirujanos contratados por el Ministerio de la Salud a Nivel Nacional.



**22 y 24 DE ABRIL
DESCENTRALIZACIÓN FISCAL**

En la sala Miguel Grau del Palacio Legislativo sesionaron los congresistas del Grupo de Trabajo de Descentralización Fiscal que preside el congresista Washington Zeballos Gámez. En esta reunión se acordó la presentación del Informe Final de ese grupo de trabajo, y que en una próxima reunión sería la exposición del Informe Preliminar del referido grupo de trabajo. Asistieron los congresistas, Carlos Cánepa La Cotera y Aníbal Huerta.

El 24 de abril se continuó con la reunión del Grupo de Trabajo de Descentralización Fiscal, donde el equipo técnico, presentó el documento preliminar orientado al establecimiento y perfeccionamiento de una política fiscal y tributaria en los niveles de gobierno nacional, regional y local, asistiendo los legisladores Washington Zeballos Gámez, Isaac Mékler Neiman y Aníbal Huerta Díaz, quienes escucharon la propuesta sobre el tema a cargo del asesor técnico, Raúl Mauro Machuca.



**CONGRESISTA EN COMISIONES
14 DE ABRIL
EN EDUCACIÓN PLANTEAN
LIMITACIONES EN PAGOS DE
PENSIONES**

Se debatió el proyecto de Ley N° 2941 que plantea poner algunas limitaciones a los cobros de moras en el pago de pensiones en los colegios particulares y otras disposiciones sobre esta materia. El Congresista Zeballos pidió algunas precisiones sobre las propuestas para clarificar su contenido. Se pidió en la comisión que asistan los representantes de los colegios particulares y del INDECOPI para aclarar algunos conceptos y conocer la posición de estas instituciones sobre el particular.

COMISIÓN DE PRESUPUESTO

Durante del debate para la aprobación de un crédito suplementario para la zona afectada por el sismo de agosto del año 2007, el congresista Zeballos solicitó la inclusión de un artículo que sea viable para la transferencia de 4'212,505 soles del Gobierno Regional de Moquegua a la Municipalidad Provincial de Mariscal Nieto para la construcción de la carretera Chiligua-Carumas-Cuchumbaya Calacoa-Humalso-II Etapa. Esta propuesta fue aceptada y se espera que el Pleno apruebe dicha propuesta.

**28 DE ABRIL
COMISIÓN DE PRESUPUESTO**

Durante la sesión de la Comisión de Presupuesto ante la Ministra de Justicia Rosario Fernández, el congresista Zeballos señaló que se asiste a la muerte del canon y la regalía, esa idea la expresó en el debate del Proyecto de Ley N° 2389 del Ejecutivo que faculta a los gobiernos regionales y locales para utilizar recursos provenientes de canon, sobre canon, participaciones y regalías para el sector justicia, entre otros para la asistencia legal gratuita; por cuanto, no es el único Proyecto de Ley con el cual se pretende derivar recursos del canon a fines diferentes a los establecidos en la Ley.

Consideró, que el canon tiene por objetivo generar actividades alternativas para cuando los recursos naturales se agoten, además indicó que los ingresos por la explotación de los recursos naturales en un 50 por ciento va para el gobierno central, para se atiendan todos los requerimientos el gobierno nacional, incluyendo el sector justicia.



22 ABRIL

COMISIÓN DE ECONOMÍA

Se debatió los proyectos de ley relacionados con la ampliación de plazo de vigencia y cambio de denominación de los Centros de Transformación, Industria, Comercialización y Servicios- CETICOS, Ilo, Matarani y Paita. El congresista Zeballos autor de uno de los proyectos, explicó que estas entidades disponen de infraestructura y recursos para impulsar las exportaciones de sus respectivas zonas, por ello consideró que requieren de una estabilidad jurídica para los inversionistas.

De otro lado, respaldó el proyecto de ley que propone inafectar a las gratificaciones y aguinaldos de fiestas patrias y navidad de las aportaciones y contribuciones al sistema de seguridad social, por cuanto consideró que puede contribuir a las medidas de estímulo económico para enfrentar la crisis y aliviar la situación de los trabajadores de menores recursos.

Participó en el debate del proyecto de ley que autoriza a las municipalidades a endeudarse para reforzar el patrimonio de las cajas municipales de ahorro y crédito.



EN DESCENTRALIZACIÓN

En el debate del Proyecto de Ley del Ejecutivo N° 3003, con la presencia del Ministro de economía Luis Carranza, que propone limitar las acciones de control que realiza la Contraloría General de la República, señaló el parlamentario Zeballos que dicha medida podría ocasionar un perjuicio económico al Estado, por cuanto elimina el control concurrente,

es decir, que se realice las observaciones en el momento que se produce la irregularidad y de esa manera evitar un perjuicio económico al Estado, mas aún cuando las observaciones en esa etapa no son vinculantes, y que los niveles de corrupción no han disminuido.

Por otro lado, propuso que la Comisión de Descentralización dictamine en forma conjunta los proyectos de canon que se encuentra en la Comisión tomando como base el informe del Grupo de Trabajo Modificaciones a la Legislación de Canon. Esta propuesta la realizó ante la pretensión de archivar un proyecto relacionado con el canon de autoría del congresista Washington Zeballos, que por supuesto no prosperó.

CONGRESISTA EN PLENO DEL CONGRESO

**02 DE ABRIL
DEBATEN LEY DE RR. EE.**

Intervino en el debate de la Ley de Organización y Funciones del Ministerio de Relaciones Exteriores, para cuestionar que la función de Sistema Nacional de Desarrollo de Fronteras e Integración Fronteriza quede condicionada a la aprobación de una ley sobre dicha materia. Al respecto propuso que el cargo de Secretario General pueda ejercer cualquier profesional con capacidad gerencial y no necesariamente un Diplomático de Carrera.

PLANTEAN MODIFICACIÓN A LA LOM

Planteó que se modifique el Texto Sustitutorio que presentó la Comisión de Descentralización, sobre las modificaciones a la Ley Orgánica de Municipalidades. Solicitó que se suprima la disposición que permite a los alcaldes -cuando inician su periodo- la facultad de despedir a todos los contratados por la gestión anterior, pues anularía la carrera pública municipal. También pidió suprimir el párrafo que accede que los alcaldes puedan pagar deudas laborales con patrimonio municipal. Así también pidió que se incluya el cambio de domicilio fuera de la jurisdicción, como causal de vacancia de los alcaldes y otros cambios menores que harían de esta norma un mejor instrumento para el desarrollo municipal.

REACTIVACIÓN A LA CAJA DEL PESCADOR

En otro plano del debate, el parlamentario solicitó al Pleno tratar el Proyecto de Ley N° 348 que dicta disposiciones para la reactivación de la Caja de Beneficios y Seguridad Social del Pescador, el cual está a la espera de ser tratado.

MOCIÓN DE INVITACIÓN A MINISTROS DE ECONOMÍA Y ENERGÍA Y MINAS

De otro lado pidió que el Pleno trate la moción relacionado al salvataje de la empresa minera Doe Rum Perú, en donde se invita a los titulares de Economía y Energía y Minas para que informen al respecto.

SALUDÓ A LA PROVINCIA GENERAL SÁNCHEZ CERRO

A pedido del parlamentario moqueguano, el Congreso de la República acordó saludar a nombre de la Nación a las autoridades y habitantes de la Provincia General Sánchez Cerro, con ocasión de cumplir su Septuagésimo Tercer Aniversario de su creación Política.

8 DE ABRIL EDUCACIÓN SUPERIOR

En su intervención en el Pleno, resaltó la importancia de la aprobación de la 1° ley de Educación Superior, tras expresar la necesidad de hacer algunos ajustes al Texto Sustitutorio presentado por la Comisión de Educación al Pleno del Congreso el cual se refiere a la determinación del ámbito de funcionamiento que debe ser departamental y no regional. Solicitó que la ley no mencione que dichas

instituciones educativas no otorguen "títulos intermedios" pues éste concepto no existe.

De otro lado, indicó que se precise la diferencia entre áreas y unidades académicas, y que también se incluya como derecho de los estudiantes gozar de becas de estudio. Asimismo, en lo que se refiere a los órganos de gobierno, sólo haya dos órganos y no tres, tal como plantea la propuesta que presentó la Comisión de Educación.

17 DE ABRIL PRESENTACIÓN DEL PREMIER POR EL CASO VRAE

Luego de los sucesos del VRAE, el Premier Jehude Simón se presentó ante el Pleno del Congreso para explicar sobre los hechos sucedidos en el Valle del Río Apurímac y Ene, donde murieron 15 militares producto de una emboscada por narcoterroristas. En el debate, el congresista cuestionó la manera como el gobierno está enfrentando las deficiencias del VRAE, el cual señaló que existen tres problemas simultáneos: la pobreza, narcotráfico y el terrorismo.

Dijo que el gobierno está cometiendo el error de tratarlos de manera independiente, privilegiando el aspecto militar.

Opinó que lo correcto es enfrentar los tres problemas de una manera conjunta y coherente y adelantó que lo pertinente sería crear una autoridad autónoma. Para combatir el problema en el VRAE.

23 DE ABRIL PROYECTO QUE PROPONE CREAR UNA JUNTA INTERGUBERNAMENTAL EN EL VRAE.

El congresista Zeballos se mostró de acuerdo en que el Proyecto N° 3056 que propone crear una Junta Intergubernamental en el VRAE para desarrollar una política de desarrollo integral, pase a comisiones para un mejor estudio.

Señaló que el organismo que se cree debe ser autónomo con capacidad de decisión vinculante con los gobiernos regionales y locales de la jurisdicción.

29 DE ABRIL EXONERACIÓN DEL PAGO DE GRATIFICACIONES DE LOS APORTES A ESSALUD Y ADMINISTRADORAS DE FONDOS DE PENSIONES

Durante el debate de la propuesta del proyecto de ley que exonera el pago de gratificaciones de 2009 y 2010 de los aportes a EsSalud y a las administradoras de fondos de pensiones (AFP), a fin de dotar de mayores recursos a los trabajadores, el congresista

Zeballos respaldó esta propuesta; además, frente la preocupación de que la ONP y EsSalud van a reducir ingresos, propuso que la mayor recaudación en el impuesto a la renta que se va dar como producto de los mayores ingresos que van a tener los trabajadores, se transfiera a estas entidades de manera de compensación.

Cabe señalar que la presente ley regirá hasta el 31 de diciembre de 2010 y además, se establece que el aporte empresarial del nueve por ciento a EsSalud será asignado al trabajador como una bonificación extraordinaria temporal, a fin de garantizar que estos recursos lo beneficien directamente y no sean retenidos por el empleador.

LIBRE DISPONIBILIDAD TEMPORAL Y POSTERIOR INTANGIBILIDAD DE LA CTS

Sobre este tema el Congresista Zeballos Gámez denunció que lo que se quiere hacer verdaderamente, es eliminar este beneficio a los trabajadores. Fundamentó su propuesta señalando que en una situación de incertidumbre, donde en el futuro del empleo está en riesgo, disponer de la Compensación por Tiempo de Servicios (CTS) es descabellado. Dijo que la Constitución Obliga al Parlamento a defender los beneficios previsionales y esta ley, por el contrario, tiende a eliminarlos. Se quiere meter la mano al bolsillo de los trabajadores para que ayuden a salir de la crisis económica liquidando su seguridad ante el futuro. Dijo el representante por Moquegua.

30 DE ABRIL SOBRE EL INFORME DE LA COMISIÓN INVESTIGADORA QUE EXAMINA LAS CASAS DEL ALBA

El Congresista Washington Zeballos Gámez intervino en el debate sobre el informe de la Comisión Investigadora de las Casas del ALBA. Señaló que sin ser seguidor del Presidente Chávez, estaba en contra de quienes quieren perseguir a quienes si lo son. Dijo que uno de los requisitos de la democracia es la tolerancia con las ideas y lo que trasciende del informe presentado, es un viejo autoritarismo que debería ser superado. Recordó que en el Perú hay seguidores de los social demócratas y el social cristianismo que viajan a Alemania y nadie les dice nada. Pidió a la Bancada Aprista, recordando que ellos mismos han sido perseguidos por casi todos los gobiernos autoritarios del siglo pasado, no voten por un informe persecutorio e intolerante.

CONGRESISTA EN ACCIÓN

Trabajando por el desarrollo de Moquegua

